Los arqueros fueron protagonistas en la gala anual de la Territorial

TIRO CON ARCO

:: L R. Los arqueros del Grupo tuvieron un notable protagonismo en la gala anual de la Federación del Principado, que se celebró en la Casa de la Cultura de Pola de Laviana. Susana Campos resultó distinguida por ser campeona de Asturias de arco estándar en sala; Javier Pérez, por ser campeón regional

de arco estándar al aire libre; Joaquín Alonso, por ser campeón de Asturias de arco recurvo novel; Andrea Rodriguez, por su bronce en el campeonato de España de arco recurvo infantil; Carmen Camacho, por ser campeona de Asturias de arco recurvo cadete: Eduardo Muñoz, por ser campeón de Asturias de arco recurvo cadete: Alejandro Muñoz, por su título regional alevín de arco recurvo; Diego Bercial, por sus dos regionales y su oro nacional en arco recurvo, y James Cox, por sus dos campeonatos de Asturias.





Equipo senior femenino del Grupo que disputará las finales del Campeonato de España. :: APF

Las séniors quiere dar la talla

HOCKEY

Tras caer eliminado el equipo masculino en el sector de Orense, el conjunto femenino intentará hacer un buen papel en el Nacional

GIJÓN. Las opciones de los equipos del Grupo en los Campeonatos de España de la modalidad de sala se centrarán en el equipo absoluto femenino tras caer eliminadas las juveniles y los sénior el pasado fin de semana en Oren-

En tierras gallegas, los grupistas no tuvieron demasiada suerte, porque, tras ganar al Codema con claridad en la primera jornada (10-5), perdieron en su segundo enfrentamiento con el

Barrocas (13-1). Tras estos resultados, los gijoneses se quedaron a las puertas de la clasifi-cación para las finales de Barcelona, ya que finalizaron terceros, a dos puntos del Albor y a cuatro del Barrocas, que fueron los dos conjuntos que lograron el billete para disputar el título con los

ocho mejores de España Las posibilidades ahora de éxito gru-

pistas se centran en el equipo sénior femenino que dirige Álex Alas. Las gijonesas, con el objetivo de alcanzar el sexto puesto, jugarán las finales del Campeonato de España en Gijón la próxima semana.

La plantilla

El equipo del conjunto gijonés estará formado por Marta, Paula, Lucía, María, Raquel, Eva, Carlota, Sara, Laura, Yoli, Valeria y Estela. Pero el preparador grupista no podrá contar con Irene Rivero, por estudios, ni con la argentina Jimena Llorens, Sara García y Marta Abella, que sufren distintos problemas físicos.

El equipo grupista, a por su segunda victoria

PELOTA

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo de pelota del Grupo Covadonga reanuda la Liga de Pri-mera División de pelota del Campeonato de España por clubes este fin de semana en el frontón grupista con el San Juan de Pamplona. Será un encuentro complicado, porque los navarros descendieron de División de Honor la pasada temporada

Los pupilos de Falo Escandón figuran, por el momento, en la parte baja de la clasificación, con una solo victoria, la que consiguieron ante el conjunto de La Rioja. Por contra, ante el Oberena Promesas en la primera jornada, los gijoneses salieron derrotados, al igual que en el último partido contra San Cosme de Logroño. En este encuentro, los locales Espinosa y Velandia vencieron a Marín y Couso, en la modalidad de paleta, por 15-0 y 15-4 en los dos juegos disputados.

En cuanto al partido de pala cor-ta, los riojanos Pascual y Galar se impusieron también, con gran facilidad, a Martínez y Fuente, por 15-4 y

Falo Escandón, responsable de la sección de pelota en el Grupo, dijo que «el nivel de la categoría ha subido y las opciones de permanencia es-tán dificiles, pero tenemos aún margen». Lo que tiene claro el preparador grupista es que «el equipo tiene margen de mejor y vamos a pelear hasta el final por el objetivo».



Los grupistas Bruno Martínez y Héctor Fuente. :: E. c.

Il Padrino Codema cae en el derbi local ante el Pumarín

BALONCESTO | PRIMERA

:: J. L. C.

GIJÓN. La victoria del Pumarín en el derbi gijonés y el triunfo del líder Grupo en la cancha del Avilés Sur fueron los resultados más destacados en la última jornada de Primera Nacional.

En el partido de rivalidad local, disputado en el Corral Arena del Corazón de María, la mejor defensa y la mayor intensidad visitante propiciaron que los puntos volasen de la pista claretiana (68-73). Se trataba de un duelo en el que los dos equipos se conocen a la perfección y que cualquier detalle servía para sacar una ventaja que por minima que sea en estos encuentros tan igualados es de gran importancia.

La mayor dureza en el rebote de Pumarin hizo que el primer cuarto finalizara en tablas, consiguiendo las primeras diferencias visitantes en el segundo cuarto. Los nueve puntos al descanso fueron demasiados para lograr la remontada. Y eso que Il Padrino Codema salió 'enchufado', pero no llegó en ningún momento a ponerse por de-lante con fallos en tiros cómodos.

En el último cuarto, los locales con una buena presión dispusieron de dos ataques para lograr el empate que no



Torri, del Pumarín, trata de irse de Maxi, del Codema. :: P. UCHA

acabaron en canasta, pero el acierto en los tiros libres allanó el camino del Pumarin para conseguir una trabajada ► Il Padrino AA Codema; Adán (11), Maxi (15), Crisman (6), De la Flor, Elías (15), Boto, Sainz, Javi MC (7), Iglesias (3), Cadrecha (6) y Cuba (5).

▶Pumarin; Moreno (17), Torri (4), Montes (6), Valvi (2), Fernández (13), Pérez (4), Litos (3), Aitor (11) y Cabe-

Por su parte, el líder Grupo ganó sin roblemas en su visita al Avilés-Sur (55-74) y sigue al frente de la tabla. Avilés-Sur (17+15+15+8): Menéndez (7), Domínguez (10), Sierra (4), Fuertes (8), Alonso (5), Bravo (5), San Ma-teo (3), López (8), Ruiz y Monte (5). ► Grupo (22+14+18+20): Valle (4), Da-vid, Albano (5), Javi (3), Pablo (11), Es-capa (15), Fernando (11), Antonio Adeba (9), Samuel (3), Bretón (4) y Miguel Adeba (9).

La jornada se completó con la victoria de la Avilesina sobre el Sánfer (63-59), la del Navia sobre el Laviana (67-51), la del Castrillón ante el Art Chivo (69-67) y la del Mieres B en Avilés contra el Sánfer (59-73).